
 

CONFEDERAÇÃO BRASILEIRA DE REMO 
 
Ata de Realização da Primeira Reunião do Conselho 

de Administração da CBR – C.A. 01/22 
As 19:30h do dia 08 de março de 2022, na Filial da 
Confederação Brasileira de Remo (CBR), por meio virtual, em 
Segunda Convocação, se instalou com quórum qualificado 
previsto em estatuto, a Primeira Reunião do C.A.  da CBR de 
2022. A Reunião teve como Presidente o Sr José Cássio Froes 
de Moraes (Presidente do C.A.) e como Secretário o Sr Marcos 
Nardi Polchowicz (Vice-presidente da CBR). O Presidente deu 
início a reunião, solicitando a realização da chamada 
nominal dos Membros do C.A. Estavam presentes José Cássio 
Froes de Moraes (Membro Independente e Presidente do C.A), 
André Arthur Dutra (Membro de Federação – SC), Luciel da 
Costa Caxiado (Membro de Federação – PA), Celio Dias Amorim 
(Membro da Comissão de Atletas),  Magali Moreira de Souza 
Oliveira (Membro do C.A e Presidente da CBR) e Marcos Nardi 
Polchowicz (Secretário do C.A e Vice-Presidente da CBR);  
Como primeiro item da pauta, Relato do Sul americano do 
Paraguai:  O Brasil participou em todos os Barcos, mesmo 
sabendo de que alguns não teriam bons resultados, sendo que 
foi o País que mais medalhou, com muitos atletas novos , em 
sua primeira participação, destaque nas notícias da FISA, 
para o barco feminino júnior do 4-, sendo que temos ainda 
muito para melhorar, através de cursos técnicos para 
treinadores, com apoio da FISA, pois a CBR não faz atletas, 
mas sim os Clubes, que precisam de técnicos qualificados; 
Próximo item da pauta, Prestação de Contas :  Todas as 
prestações de contas já foram feitas ao COB, ainda faltando 
alguns Bording Pass, que estão com os treinadores, sendo que 
também foi repassado para a empresa de auditoria e para o 
Conselho Fiscal, que já analisaram até Outubro e deram seu 
Ok, faltando os meses finais de 2021; Próximo item da pauta, 
Continuidade dos Treinamentos :  Estão continuando no 
projeto do Remo4, sendo que os técnicos nacionais estão 
acompanhando, com o Centro de Desenvolvimento  terão maior 
acompanhamento, planos de saúde para alguns atletas conforme 
os critérios do COB, sendo que nos campos será treinamento 
em barcos grandes; Célio relatou como está sendo feito em 
Brasília, reforçando a atividades dos Esportes 
Universitários , que devemos verificar parcerias; Próximo 
item da pauta, atletas com poucos resultados positivos:  No 
Sul americano foram os que ganharam a seletiva e o barco 8+ 
foi montado com os atletas que foram, conforme o limite de 
pessoas, sendo que o barco 8+ feminino foram atletas Sub23, 
não houve favorecimento pra nenhum atleta e todos os 
resultados estão sendo avaliados pelos técnicos, para 



 

posterior decisão. Próximo item da pauta, Assuntos Gerais :  
Sobre as Bolsas da Marinha, a CBR não tem nenhuma autoridade 
pra mudar, pois é uma escolha da Marinha; sobre o Caso do 
Atleta Olímpico Lucas, a Presidente Magali esclareceu como 
está a situação; Sobre a situação do Processo das Eleições, 
continua tudo igual; Em Abril terá AGO, sendo que já 
deveremos ter uma posição final do Processo e a CBR está com 
ótimo transito junto ao COB, CPB e CBC;   Quanto ao Comitê 
Técnico, a Letícia e o Oguener tem passado as Orientações 
aos treinadores regionais dos Polos, sendo que os técnicos 
dos clubes não são obrigados a seguir, mas em campos 
Regionais são trabalhados esses fundamentos; Quanto ao 
Centro de Treinamento, os Profissionais foram escolhidos 
através de Seleção Nacional e Aberta, conforme os critérios 
do Ministério, que repassa as verbas e existe a intenção de 
se fazer outro no Nordeste ou Brasília;  O André ressaltou a 
necessidade de um maior acompanhamento dos atletas , 
monitorando o rendimento, com Feed-back, para se ter um 
parâmetro igual, cuidando a formação de futuras guarnições, 
para termos melhores resultados;  O Célio solicitou maior 
valorização aos atletas, com Bolsas, Cursos, Valores iguais 
de Bolsa Atleta, sem reajuste, pois tudo isso influencia no 
atleta que não ode se dedicar ao treinamentos, sem 
preocupações externas;  Se está tentando captação de 
recursos, patrocínio, para tentar mandar barcos longos para 
os polos regionais. Ficou acertado que a próxima reunião 
será em Abril de 2022.  Nada mais havendo a tratar, as 
21:30h foi encerrada a reunião e lavrada a presente Ata, que 
vai assinada pelo Presidente do C.A e por mim. 
 
 

Florianópolis, 08 de Março de 2022. 
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